



Hôpital Laval

Institut universitaire
de cardiologie
et de pneumologie

POUR DIFFUSION
IMMÉDIATE

Communiqué externe

EXPÉDITEUR : Direction des services techniques de l'Hôpital Laval

DESTINATAIRE : Résidants du quartier Sainte-Foy demeurant à proximité de l'Hôpital Laval

DATE : Le vendredi 20 juillet 2007

OBJET : Travaux de construction

Mesdames, Messieurs,

Le 21 juin dernier, le ministre de l'Emploi et de la Solidarité sociale, monsieur Sam Hamad, donnait le coup d'envoi lors de la première pelletée de terre des travaux de la phase II du Centre de recherche de l'Hôpital Laval (aménagement du pavillon de recherche clinique et l'animalerie) ainsi qu'un stationnement intérieur d'environ 500 véhicules. Ces travaux majeurs d'agrandissement à l'Hôpital Laval représentent un investissement de 30 millions de dollars. Cette réalisation d'envergure permettra d'améliorer la qualité des soins et des services offerts à l'Hôpital Laval. De plus, l'ajout de près de 500 places pour les véhicules réduira significativement le problème de stationnement et de circulation dans les rues environnantes.

Il est évident que ces importants travaux d'excavation produiront des désagréments, dont de la poussière. À cette fin, l'entrepreneur est tenu d'utiliser divers moyens permettant de contrôler la poussière notamment par l'application, à intervalle régulier, d'agents abat-poussière. Les travaux d'excavation devraient durer jusqu'au mois de septembre. De son côté, la Ville de Québec procède occasionnellement au nettoyage des rues afin de minimiser les impacts sur les résidants. Nous sommes conscients des désagréments causés par cette situation et nous vous remercions de votre patience.

Vous pouvez nous faire part de toute situation particulière au numéro suivant :

656-8711 poste 5454.

La Direction des services techniques